



 Pièces
 3 Pièces

 Référence
 83255888

 Prix
 919 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exceptionnel, face à la plage de SalisEmplacement N°1 Début du Cap d'Antibes avec restaurants et commerces à pied.Dans une résidence de standing avec gardien, magnifique appartement de 3 pièces d'environ 73 m² en avant-dernier étage avec vue époustouflante sur la mer, les montagnes et la vieille ville d'Antibes.Cet appartement traversant bénéficie d'un beau séjour face mer avec grande terrasse, d'une cuisine attenante pouvant être ouverte, d'un espace nuit avec 2 grandes chambres et d'une salle d'eau fonctionnelle, wc.Un parking privé et une cave complètent ce bien.Les commerces, restaurants ...

Exceptional! Prime LocationSeafront, facing Salis Beach, in a residence with a caretaker, magnificent 3-room apartment of approximately 73 sqm on the penultimate floor with breathtaking views of the sea, mountains, and the old town of Antibes. This traversing apartment benefits from a beautiful sea-facing living room with a large terrace, an adjoining kitchen that can be opened up, a sleeping area with 2 large bedrooms, and a functional bathroom with toilet. A private parking space and a cellar complete this property. Shops, restaurants are within walking distance, and public transportation is ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





